
Giuzzio admite que no sabía
sobre uso de QR en cédulas
El  ministro  del  Interior,  Arnaldo  Giuzzio,  afirmó  que  la
prioridad del Gobierno es agilizar los trámites y que los
documentos de identidad se expidan en el menor tiempo posible,
independientemente  al  uso  o  no  del  código  QR  (respuesta
rápida, por su sigla en inglés).
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